

Un message du football cubain en faveur de la distanciation sociale



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le football cubain a diffusé un message en faveur de la distanciation sociale nécessaire pour éviter la propagation du nouveau coronavirus.

Le site Internet de la station de radio COCO précise que le mouvement du football cubain mène à bien une campagne avec pour slogan «Nous allons jouer de nouveau ensemble. Marquons un but pour Cuba ». Les principales figures de la discipline dans notre pays ont apporté leur soutien à cette campagne pour la santé du peuple.

Depuis l'arrivée du coronavirus dans la plus grande des Antilles, le mouvement sportif national a lancé toute une série d'initiatives pour encourager les bonnes pratiques afin d'enrayer la propagation de la maladie et de garder la forme physique pendant le confinement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/219690-un-message-du-football-cubain-en-faveur-de-la-distanciation-sociale>



Radio Habana Cuba